EPAハノイ便!

~ 専門講義に向けて *~*

行われた活動を振り返ってみたいと思います。 看護・介護の専門講義を受けます。そこで、7月に EPA候補者は、7月の様々なイベントを経て、

から慣れておきましょう! になりました。今後の実習でも浴衣を使うので、今 初は難しそうでしたが、慣れたら自分で結べるよう 景について学習し、帯の結び方まで学びました。最 うでした! ただ浴衣を着るだけでなく、浴衣の背 を着ることができて、候補者たちはとてもうれしそ 今までテレビや教科書でしか知らなかった浴衣







★JLPT本試験(7月)★

みんな力を出し切ることができました! 8月末 の結果が楽しみですね たが、先生方と一緒に試験前に気合を入れたので、 初めての本試験で、みんなとても緊張していまし





★書道体験★

てきましたが、実際に筆で書いてみると に書けたときの嬉しさもひとしおです。 みんな苦戦していました。その分、上手 文字の授業で留めや払い、跳ねを習っ



最後に、今学期よくできた作文を紹介します。

★私の体験★

たから。 去年、私は日本へ行った。姉に赤ちゃんが生まれ

ちゃんを世話して、母を思い出した。母が私の世話 のことにとてもこまったから。 いだった。赤ちゃんが生まれて、うれしかった。赤 間のとき、スーパーへ行った。雪の日はとてもきれ とむずかしかった。ごみ出しの日は毎朝ごみの分べ とか、水の取り方とか……。 ごみの出し方はちょっ さん家事を教えてくれた。スーパーで買い物のし方 は二番目の子どもだった。生まれる前に、姉がたく コンビニと自動販売きがどこでもあった。赤ちゃん 利だった。ベトナムの交通と日本の交通はちがった。 った。日本の景色はとてもきれいだった。交通は便 した。車で、空こうからさいたま県まで2時間か つをして、ごみおき場に出した。毎日、わりびき時 まず、空こうで、姉の家族に会って、うれしなき

強している。また日本へ行くつもりだ。 てたくさん知ることができた。これは面白い体験だ と思った。それから、日本語を一しょうけんめい勉 3か月が終わった。

この体験で、

私は日本につい

(6組 グエン・ホン・タオ)

ます。これからも合格を目指して頑張ります! 12月の本試験に向けて本格的に受験対策が始まり 8月の専門講義期間が終わったら、 9月以降は